PAGANDO ERRORES AJENOS

Publicado por: Delalma

Publicado el: 16-6-2020 1:00:22

Semanas de tensa espera y la muerte
Jugando a ser vida, prisioneros; pagando
Errores ajenos de quienes pretenden ser Dios,
Mientras más que Jesús y Jonás, nosotros hemos
Superado la cuarentena y vivimos una "noventena",
En desesperanza total, viendo como los seres queridos,
Los conocidos y desconocidos se marchan a una vida mejor.

Cumplimos los protocolos enunciados para controlar el contagio, Impuestos por el gobierno y la dictatorial OMS, ahora nos dicen Que no sirven para nada, que de todas maneras nos vamos A contagiar. Pero les creímos y dejamos pasar meses de Vida, sin vernos ni abrazarnos, haciendo que nuestra Corta vida, sea cada vez más corta. Sabedor que la Única realidad es la muerte, salí en su busca.

Me tocará cuando me toque, ni antes, ni
Después; por eso con la alegría de mi corazón
Yo me despido de la prisión y voy a mirar la vida de
Otra manera, con más cuidado y respeto por los demás.
Todo tiene principio y fin, nada es eterno, pero la vida enseña
Que el hombre, es el único Dios, dueño de la vida y la muerte.
Te la da cuando quiere y te la quita, cuando ya no te quiere.

Delalma 14/06/2020